

AMLO SUMA A MONREAL A LISTA DE CORCHOLATAS

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en Morena hay cinco aspirantes para la candidatura presidencial para 2024, pues además de Marcelo Ebrard, Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López Hernández, ayer sumó al senador Ricardo Monreal y al diputado Gerardo Fernández Noroña.

Ricardo Monreal agradeció al Mandatario su inclusión en la lista. ● Pedro Villa y Caña



DARÁ A CONOCER A ASPIRANTES DE LA OPOSICIÓN Agrega a Monreal y Noroña a *corcholatas*

**EL JEFE DEL
EJECUTIVO
incluyó los
nombres de los
legisladores
en la lista de
presidenciables**

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador sumó al senador morenista Ricardo Monreal y al diputado petista Gerardo Fernández Noroña a la lista oficial de *corcholatas* para la candidatura presidencial de la Cuarta Transformación en 2024.

El primer mandatario recordó que actualmente hay tres aspirantes, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán López Hernández como aspirantes a la candidatura, a lo que se suman los antes mencionados.

Manifestó que en la oposición existen al menos 38 aspirantes a la Presidencia de la República y dijo que más adelante dará a conocer la lista.

“Ya vamos a dar aquí a conocer la lista, porque ya no hay tapados, no debe de haber tapados, ni tapados ni *dedazo*. Entonces, que los 38 participen. Todavía ayer o antier, Silvano (Aureoles)”, manifestó.

El mandatario también recomendó a los opositores que “empiece a resolver

quién va a ser el candidato”, ya que advirtió que ése no es asunto fácil.

“Y que se acuerden que el ciudadano vota por tres cosas... La gente vota por la organización política, puede ser un partido, dos partidos, una coalición, una alianza, que le gusta a la gente, es un triángulo.

“Lo segundo, por el candidato o la candidata, o sea, eso hay que resolverlo. O sea, primero la organización, segundo el candidato”, explicó.

Señaló que el tercer punto es el programa. “No es nada más estar diciendo que somos nacos o populistas o no sé qué más, sino qué proponen. Eso ayuda mucho, que la gente tenga claridad”, indicó.





Foto: Cuartoscuro

En su conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador indicó que no deben existir los tapados ni el *dedazo* en la sucesión presidencial.

